

第3回賞状伝達式・第2学期終業式が行われる（12/21）



12月21日（水）、生徒会役員任命式・第3回賞状伝達式・第2学期終業式をコロナウィルス感染症拡大防止のため、選択教室から教室への配信の形で実施しました。

旧生徒会会長の高橋卓也君のあいさつから始まり、新生徒会執行部員になる皆さんが、校長先生から一人ひとり任命証を手渡されました。旧生徒会執行部員の皆さん、これまでの活動お疲れ様でした。そして新生徒会執行部員の皆さん、協力してよりよい大曲工業高校へと躍進できるようリーダーシップを発揮してくれることに期待しています。

また、今学期もたくさんの部活動の活躍や各科の活動により賞状をいただきました。表彰おめでとうございます。今後のますますの活躍にも期待しています。さらに冬休み、「ジャパンマイコンカーラリー2023全国大会」および「第13回全国高等学校選抜スポーツクライミング選手権大会」に参加する生徒もいます。大会での活躍を祈念しています。

最後に終業式。校長先生のお話では、2学期に行われた学校創立60周年記念式典、及び記念講演が成功裏に終えられたこと。3年生の皆さんへ各進路に向けての激励のことは、1・2年生には進路を意識した生活を送ること、毎日の文武両道を目指すことの大切さなどが話されました。また、先日秋田ノーザンハピネットの試合に招待され観戦させていただいた際、試合後に本校生徒が他の方のゴミもその場から持ち帰った話から、感動したとともに、「気が利く」とは日頃からいかに意識して過ごすかが大事であるという話がありました。